



4 Septiembre, 2024

BOCCIA

La leonesa Sara Aller se despide de los Juegos entre lágrimas y sin ganar un partido

D. F.

PARÍS. La leonesa Sara Aller, debutante en los Juegos Paralímpicos, se despidió ayer de París tras perder sus dos partidos de pareja mixta en la categoría BC4 de boccia.

La jugadora internacional, que ya fue eliminada a nivel individual el pasado lunes, dijo adiós a la cita paralímpica entre lágrimas, junto a su compañero, el catalán Vasile Agache.

La leonesa y el catalán se enfrentaron durante la jornada matutina a las selecciones de Tailandia y Eslovaquia. En el primer encuentro, los españoles cayeron por 2-8 ante el equipo asiático; mientras que por la tarde tampoco pudieron contra Eslovaquia, con un resultado de 6-2. De esta manera, la deportista, natural de Benavides de Órbigo, dice adiós a la experiencia paralímpica sin haber podido clasificarse para las rondas finales. «Es duro, pero hay que estar contentos por poder estar aquí», reflejó la leonesa, que se emocionó al hablar de su familia que le ha estado arropando todos estos días en París.

Aller, que consiguió junto a Vasile la clasificación en Coimbra, volvió a incidir en que para mejorar los resultados por parejas, Vasile y ella necesitan «entrenar más juntos, y es complicado porque yo estoy en León y él en Barcelona».



Sara Aller